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[Digitare qui]

CONSULTA DI QUARTIERE 2 NORD

SEDUTA DEL 04/04/2023 VERBALEN. 106

Oggi 04/04/2023 la Consulta di Quartiere 2 Nord risulta convocata in seduta pubblica alleore 20.45 pressola sala della Casa di Quartiere viale Arcella 23 - Padova, con avviso del27/03/2023 riportante l’ordine del giorno (all.1)
Tipo di convocazione X. Ordinaria Urgente
La seduta ha inizio alle ore :__20.45 Presiede:__FORNER CARLO

Assiste con funzionidi segretario :__PANIZZO GIORGIA. Il segretario procede all’appello deicomponenti in carica, risultano essere presenti ed assenti :|n. Cognome e Nome Presenti |Assenti|Giustificati| BATTEL STEFANO xi | BELOTTISILVIA x
3 BETTELLA ROSANNA VITTORINA x
4 BOMBONATI CONCEZIO x

3 CREMASCO STEFANO x |6 CUDIN GIOVANNI MATTEO x
7 FORNER CARLO x
8 FORZAN MARIO x
9 HUTUTUI GABRIEL x
10 |LORENZONI MATTIA x
11 |PANIZZOGIORGIA x
12 |PERISSINOTTI CARLO x
13 |PRANOVICHIARA x
14 |RIDOLFI CARLO x
15 |ROLLE MAURO x
16 |ROSSI ANDREA x
17 |RUBALTELLI PIETRO x
18 |SALVAN ROSSELLA x
19 |VERGERENRICO x
20 |VEZZUGIORGIO x
21 VITALE ALBERTO X

PRESENTI N. 17 ASSENTI N. 4



I CICLI AFFRESCATI
DEL XIY SECOLO DI PADOVA

[Digitare qui]Il Presidente Constatata la validità dell'assemblea per aver raggiuntoil quorum ( art. 11comma 4 “ almeno9 presenti “ ) dei presenti dichiara aperta la sedutaesi procedealladiscussione dell'ordine del giorno

Il Presidente Forner Carlo illustra l'ordine del giorno.1.Bilancio Partecipato e assegnazione dei relativi fondi. Riassume gli ambiti di intervento espiega come verranno assegnati i 35.000 €: un progetto, i o piu progetti potranno esserefinanziati direttamente al raggiungimento massimo di 3000 €, per tutto il resto (32.000)

peraltri Bandi).

Passa la parola ai coordinatori dei tavoli:
Concezio Bombonati: tavolo qualità della vita e sicurezza
Il tavolo si è riunito il 29/03 alla presenza di 4 consultieri e alcuni cittadini. Sono stateanalizzate 2 categorie di intervento:

Proposte e progetti finanziabili conil bilancio partecipato:

- Settore Decentramento: è stata avanzatala proposta di rimettere a nuovo la bachecain Galleria Pam (zona San Carlo) con una spesa prevista di € 500.
- Settore Verde e Parchi Urbani: intervento di riqualificazione in Largo Debussy conprevisione di spesa di € 15.000 interamentea carico del Settore Verde (soglia minimaprevista da bando). Necessario allegare una lista di interventi da attuare.
- Settore Commercio: dai questionari si è rilevata la necessità di organizzare e

promuovere in quartiere mercatini di Natale (in alcune piazze comeSan Bellino, Piazzaazzurri e Piazzetta Buonarroti) attraverso il coinvolgimento di ASCOM eConfCommercio. Proposta di spesa 9.500€.
Segnalazioni da trasmettere agli uffici/assessorati competenti
- Implementazione cestini in strada/verifica dimensionamento e tipologia
- Aree sosta camper:non c'è raccolta differenziata e i cestini sono troppo piccoli
- Areecani: verifica delle tabelle e installazione di nuove. Utilizzo di una APP che già

esiste ed è poco conosciuta. Prevedere servizio di controllo nelle diverse aree.
- Manutenzione marciapiedie piste ciclabili. Es: Via Induno e parco Morandi — verificare

i tempi del completamento del progetto. Marciapiedi e disabilità: abbattimento
barriere architettoniche (es area ex Valli c'è marciapiede con radici e dossi).
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Digitare qui- Animali randagi: collaborare con associazioni dedicate per le oasi feline. emudLetOiniziative di sensibilizzazione (es disincentivare usodei botti) nelle scuole.- Sicurezza: - telecamerein ingresso e uscita a Isola di Torre — Via del Giglio: zona 306illuminazione — Ufficio della Polizia di Stato presso l’ex Marchesi per informazionipratiche e per accogliere le segnalazionidei cittadini.- Verde: - completamento dei lavori alla Pista ciclabile Bordignon,- parco Isola Torremettere in ordine la recinzione, le panchine, installare un’area giochi — progettocondiviso con i residenti della zona. — Largo Debussy: piazza e area giochi e capolineadel 15 + stazione taxi (già considerando le richieste dei residenti) — Area Valli: alberofotovoltaico (Liceo Modigliani e progetto per ricarica bici e per fare ombrain estate).
Carlo Ridolfi: Tavolo educazione Sport e Cultura
Il Tavolo si era riunito in data 29/03 ore 21.
Premessa: i tempi per decidere sono stretti (anche per insediamento tardivo delle Consulte)e le risorse limitate (35.000 e per tutto sono pochi).

Sonostati scelti 3 criteri: 1. Coinvolgimento del maggior numerocli soggetti possibili2. attenzione, in base ai risultati dei questionari, alle fasce di età: infanzia/adolescenza, terza€ quarta età (perennials). 3. Attivazione di processi di partecipazione dal basso che sisviluppano nello spazio (in più luoghi) e prolungati nel tempo (nel senso di non fare eventiche si consumano macose durature che gettino le basi per progetti ampi).Le proposte da analizzare sono 5 (si veda allegato nr1)1. Teens Time (Progetto a cura di San Filippo Neri, Cosep, Domna, Libera e Bottega deiRagazzi). Spazio con vari laboratori dedicati a ragazzi 14 — 18 anni.2. Progetto PRISMA (convarie realtà sportive come US Arcella, san Precario) un percorsoda settembre a gennaiodi sensibilizzazione e orientamento allo sport per ragazzi dellemedie.
Progetto calcio QNord a cura di ADS Gregoe luvenilia
Sonora Academyperconcerti musicali
Palio Arcella per evento inauguraledell’area ex Valli
Tornei di basket alla Piastra Kobe Bryant

TR

Viene data la parola ai cittadini e agli altri Consultieri
Coordinatore del tavolo Viabilità — Verger Enrico dopo aver analizzato i questionari decretache non ci sono in quest'area progetti da finanziare con il Bilancio partecipato ma solo
indicazioni da dare in Comune.
Tavolo Sociale: le segnalazioni pervenute rientrano nelle proposte clella cultura.
Una cittadina chiede se sonoarrivate proposte per Vigodarzere.
Il Presidente risponde che il progetto PRISMA lavorerà anche nelle Scuole Deledda e
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[Digitare qui]Copernico.

Cittadina Paola Marcon chiede info sul postodi polizia in Via AvanzoTornando alle propostee alla votazione di cosa possa venir finanziato con i soldi del BilancioPartecipato Ridolfi propone:
- Torneo calcio QNord: 800 €
- Torneidi basket in piastra Kobe Bryant: 1000€Le altre proposte a bando.

sull’affidamento di € 9500ai mercatini e al commercio.Cudin Giovanni Consultiere chiede se si hanno novità sulla ciclo pedonaledi Via del GiglioLobascio cittadino dimostra perplessità sulla questione denaro al settore commercio emercatini. Carraro chiede anche delucidazioni sui 15000€ per Largo DebussyBellotti Silvia consultiera su Debussy risponde chesi tratta di un luogo molto frequentato dafamiglie e ragazzi e necessità di essere riqualificato e reso più attraente. Sulla questionecommercio è dell'idea che sia importante supportare i commercianti in rete perché daparecchio (covid + on line + centri commerciali) sono in sofferenza.Stefano Cremasco Consultiere racconta che in Largo Debussy sorio già stati spesi molti soldiMapoi i risultati sono dubbi in quanto la gente non si prende cura del bene comune.Sarebbeimportate educare a utilizzare correttamente i beni comuni. Sarebbe bello coinvolgereigiovani anchecon i progetti di Retake.
Bruzzo cittadino concorda sull'importanza di coinvolgere i commercianti locali e fare rete.Sifa presente l'esempiodi organizzare la giornata della pasticceria per riabituare la gente ausare i negozi di prossimità.
Ridolfi fa sintesi e mette a votazione per i progetti presentati:

- Teen Timesaluglio e durante l’estate assegnazione diretta 3.000 €
- Prisma settembre- gennaio 3.000€
- Kobe Bryant: giugno-luglio 1.000€
- Progetto QNord 800€
- Noleggio delle sale a San Carlo: 2.500€ per 10 eventi
- Progetto Hummus 3.000

Si proponedi abbassare la quota del Commercio a 6.200€.
Rifacimento Bacheca galleria Pam 500 €.
Riepilogando per settori:
Nel riassunto imposto nella richiestasi deve tener contodi indicare massimo3settori:
verde euro 15.000

Ripristino sedute lungola parete in curva, ripristino panchine area giochi, manutenzione
area Giochi Pozzetto a normaper utilizzo energia in occasione manifestazioni
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[Digitare qui]

glio su temi Legalità/sport/arti/volontariatoiutare adolescenti a creare legami significativi con la comunità localeEuro 3.000
2) ricerca di sala polivalente, con relativa assistenza agli impianti, con capienza 200posti alfine di ospitare 10 spettacoli teatrali/musica/convegniEuro 2.500
3) Concerti di Musicaclassica fatta da giovani all'aperto o copertoEuro 3.000
4) Utilizzo Piastra da Pallacanestro Kobe Bryant con torneo pallacanestroEuro 1.000
5) Organizzazione Torneo Calcio giovanile con squadre del quartiere 2 NordEuro 800
6) Breve percorsodi sensibilizzazione e orientamentoallo sport dedicato ai/Ile ragazzi/efrequentanti la scuola media. Il progetto prevede1 lezione di motoria alla settimana più 2 almese dovesi prova uno sport: calcio, rugby, basket, pallavolo, arti marziali, nord walking. Ilpercorso sarà preceduto da un evento sportivo dovesi presentano le attività e i protagonisti.Euro 3.000

Commercio a 6.200€. piu euro 500 per la bacheca galleria Pam

Favorevoli 12
Astenuti 5
Contrari 0

Mozioni: tavolo urbanistica chiede per risolvere la questione della chiusura del cavalcavia
Borgomagno che crea disagio e percorrenza di bici contromano, di regolamentareil flussofacendo transitare le biciclette chesi dirigono in centro nella parte stradale delimitata dalle
strutture in cemento ed è per questo chesi propone una interrogazione al comune come da
art. 19 del regolamento delle consulte.Viene data lettura dell’ interrogazione
Voto: tutti favorevoli
Altri temi all’ogd:

DI otarga in memoria della prof.ssa Chinaglia. L'assessore Benciolini dà la disponibilità di
posizionare le targhe nella Casa di Quartiere , si decidedi apporre le targhe all’ingresso delleaule A ( targa dedicata a Basilisco Anna) e B ( Chinaglia Valeria) del piano primo della Casa di
Quartiere Arcella .
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[Digitare qui]Voto: tutti favorevoli

Senso Unicodi Via Cortivo a Pontevigodarzere verrà discusso nel tavolodi lavorosulla viabilitàdell’11 aprile.

Nelle varie intervengono alcuni cittadini per:
- Propostadi pubblicare nelle edicole le convocazioni per le Consulte- Ache puntosia il Park Bertipaglia
- Senso UnicodiVia Piacentino
- Area verde dietro Via T. Aspetti

La riunione si è conclusa alle ore 23.45

ni s d Lipu (, Viu”.
|



CONSULTAdi Quartiere 2 Arcella Pontevigodarzere

Interrogazione alla Giunta Comunale

Oggetto: Ordinanza Comune di Padova 2023/62/0178 avente ad oggetto: CHIUSURA
TEMPORANEA AL TRAFFICO VEICOLARE DELLA PISTA CICLABILE DEL CAVALCAVIA
BORGOMAGNOE PROVVEDIMENTI CORRELATI. Integrazione

RICHIAMATA l'Ord. 2023/62/0178 avente ad oggetto: CHIUSURA TEMPORANEA AL TRAFFICO
VEICOLAREDELLA PISTA CICLABILE DEL CAVALCAVIA BORGOMAGNO E PROVVEDIMENTI
CORRELATI

RILEVATO che tale Ordinanza tra i provvedimenti correlati alla chiusura temporanea della pista
ciclabile citata non dà alcuna indicazione sul percorso che deve essere seguito dalle biciclette
nelle due direzioni nord-sud e sud-nord per l'attraversamento della ferrovia sul cavalca ferrovia
Borgomagno;

VERIFICATO che in modo spontaneo le biciclette nella direzione nord-sud percorrono il

marciapiede de lato ovest del cavalcaferrovia in promiscuità con i pecloni e in entrambii sensi di
marcia causando intralcio e pericolo alla circolazione di tutti ( biciclette, comprese quelle elettriche
e pedoni compresiquelli con disabilità)

RITENUTOdi evidenziare che ogni intervento che riguarda il cavalca‘errovia Borgomagno incide
sulla vivibilità, sicurezza e decoro urbano della zona della Stazione Ferroviaria e quindi per ciò
stesso interessa l'intera Città di Padova e soprattutto le sue relazioni con visitatori e passanti e non
si limita ad avere effetti sul solo Quartiere 2;

SOTTOLINEATO chegli interventi richiesti possono essere soddisfatti - per l'esiguità dei costi -

senza necessità di un budget specifico potendo rientrare negli importi già stabiliti per l'ordinaria
manutenzione

CHIEDEAal Comunedi Padova
Di autorizzare le biciclette nella direttrice nord- sud a circolare nella carreggiata stradale nella
parte protetta da barriere in cemento, proseguendo la delimitazione fino alla fine del tratto, nella
parte sud

Di Autorizzare la circolazione promiscua pedoni - biciclette nella direttrice sud-nord

Di Istallare la segnalazione adeguatae di tinteggiare con una sola fascia di colore catarifrangenteil
bordo delle barriere in cementoeil tratto da riservare alle biciclett» nella direzione nord - sud
come indicato

PADOVA,21 MARZO 2023

Allegate foto








